

DESPEDIDA A ALMIRANTES

De acuerdo con la nueva tradición implantada en la Institución, la Armada despidió con una sencilla pero significativa ceremonia a los Almirantes que acaban de acogerse a retiro después del tiempo reglamentario de servicio. Esta ceremonia se efectúa en la Escuela Naval "Arturo Prat" y consiste en la entrega de las insignias que los Jefes mantuvieron izadas por última vez, las cuales al ser arriadas del mástil de la Escuela, son saludadas con las salvas de cañón correspondientes y entregadas a sus poseedores.

En la foto del frente, la despedida del Almirante Ramón Barros González, ex Comandante en Jefe de la Armada, quien aparece (a la derecha) saludando junto con el Ministro de Defensa Nacional, General Tulio Marambio, y el actual Comandante en Jefe de la Institución, Almirante Fernando Porta Angulo (a la izquierda), al día siguiente de hacer entrega del mando institucional.

Abajo, dos cadetes, representando a la nueva generación de la Armada, hacen entrega a los Vicealmirantes Raúl del Solar Grove y Jorge Swett Madge de los cofres de madera que contienen las insignias que representaron su mando en la Institución. Fue este el instante más emocionante de la ceremonia de despedida efectuada el 5 de diciembre a estos altos jefes, que se acogen a retiro después de más de 40 años de servicios.

